

**Rechtsanwalt Samuel Kupffer**  
Bahnhofstr. 5  
69115 Heidelberg

Juni 2020

Tel.: 06221 / 90543-40  
Fax: 06221 / 90543-33  
Gerichtsfach 126  
Umsatzsteuer-ID: DE319243523  
E-Mail: [kontakt@kanzlei-ku.de](mailto:kontakt@kanzlei-ku.de)  
[www.kanzlei-ku.de](http://www.kanzlei-ku.de)

## Suche Kollegin / Kollege

### Migrationsrecht und ggf. weitere Rechtsgebiete

**In unserer Bürogemeinschaft gibt es Raum und Struktur für weitere Kolleginnen oder Kollegen und wir würden uns über Mitstreitende und den Ausbau der Tätigkeit im Migrationsrecht und ggf. anderer Rechtsgebiete freuen.**

Ich bin selbstständiger Rechtsanwalt in Heidelberg und in den Bereichen Migrationsrecht (Asyl- und Aufenthaltsrecht), Arbeitsrecht und Vereinsrecht tätig. Ich befinde mich in Bürogemeinschaft mit der Sozietät Heinz Rechtsanwälte PartGmbH, deren Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte vor allem in den Bereichen des Arbeits-, Erb-, Familien-, Verkehrs- und Zivilrechts tätig sind. Ein fachlicher Austausch und kollegiale Zusammenarbeit sind uns sehr wichtig. Auf dem Gebiet des Asylrechts besteht eine enge Zusammenarbeit mit Rechtsanwalt Berthold Münch.

### Bankverbindung

Sparkasse Heidelberg  
IBAN: DE34 6725 0020 1003 2601 15  
BIC: SOLADES1HDB

### Kooperationen

HEINZ RECHTSANWÄLTE PARTGMBB  
Bahnhofstr. 5  
69115 Heidelberg  
E-Mail: [rechtsanwaelte@heinz-rae.de](mailto:rechtsanwaelte@heinz-rae.de)  
[www.heinz-rae.de](http://www.heinz-rae.de)

RECHTSANWALT BERTHOLD MÜNCH  
Kaiserstr. 11a  
69115 Heidelberg  
E-Mail: [ra-b-muench@t-online.de](mailto:ra-b-muench@t-online.de)

**Ich freue mich über Ihre Nachricht, wenn Sie Interesse an einer anwaltlichen Tätigkeit im Migrationsrecht (Aufenthalts- und Asylrecht) haben und sich zunächst im Rahmen der Bürogemeinschaft eine Zusammenarbeit vorstellen können. Das Migrationsrecht bietet neben rechtlichen Herausforderungen Kontakt mit Menschen aus aller Welt. Eine qualifizierte und professionelle rechtliche Beratung im Migrationskontext sollte Ihnen am Herzen liegen.**

Die Kooperation bietet Austausch und gegenseitige Unterstützung und Vertretung sowie eine professionelle Struktur durch ein eingespieltes Büro. Neben einer Tätigkeit im Migrationsrecht wären eine Tätigkeit in anderen Bereichen, insbesondere Arbeits-, Zivil- oder Strafrecht möglich. Die Bürogemeinschaft mit den Kolleginnen und Kollegen von Hein Rechtsanwälte bietet hierfür sehr gute Voraussetzungen.

Falls Sie bisher noch nicht anwaltlich tätig waren, stehe ich bei der Existenzgründung direkt nach der Ausbildung mit eigener Erfahrung mit Rat und Tat zur Seite.

Samuel Kupffer